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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 27 DE MARÇO DE 2017 

 

--- Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezassete, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores: ------------------------------------------------------------------------ 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SÁ E JOSÉ CARLOS RIBEIRO BARBOSA 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo dez horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que referiu que já que o 

ponto sete é para conhecimento, pretende uma cópia do estudo sociológico e do Art on 

chairs a que se reportam aqueles contratos indicados no ponto em causa. ---------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 13/03/2017 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a proposta da ata da reunião ordinária do Executivo Municipal 

realizada em 2017/03/13. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANINIMIDADE, APROVAR A ATA 

DA REUNIÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL REALIZADA EM 2017/03/13. --------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia sete de março, tendo 

a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, cento e vinte e cinco mil, quatrocentos e doze 

euros e cinquenta e nove cêntimos; ------------------------------------------------------------------------ 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, oitocentos e setenta e oito mil, 

oitocentos e sessenta e três euros e setenta e cinco cêntimos; --------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO  

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral quinze mil oitocentos e 

sessenta e seis, datada de dezasseis de março do corrente ano, a remeter ao executivo, 

para conhecimento, a lista de pagamentos efetuados no período de vinte e sete de 

fevereiro a dez de março do corrente ano, no montante de cento e quarenta e três mil 

trezentos e trinta e dois euros e oitenta e dois cêntimos.---------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 6ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2017 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 5ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 5 ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO.  

 

Foi presente à reunião, para conhecimento, a modificação ao orçamento - sexta alteração 

orçamental ano de 2017; Modificação ao orçamento da despesa – quinta alteração 

orçamental; Modificação ao plano plurianual de investimentos – quinta alteração 

orçamental. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

6 - CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO PARA GARANTIR O 

FUNCIONAMENTO DE UM POSTO DE COBRANÇA NO BALCÃO ÚNICO E 

ESPAÇO DO CIDADÃO - PARA RATIFICAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão Administrativa com o 

número de identificação de processo geral, dezasseis mil e vinte e seis, datada de 

dezassete de março do corrente ano, para ratificação do despacho do Senhor Presidente 

da Câmara Municipal datado de dezassete de março do corrente ano, que autorizou a 

constituição de um fundo de maneio anual no valor de 150, 00 (cento e cinquenta euros), 

afeto à colaboradora Susana Campos. --------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 

DEZASSETE DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE AUTORIZOU A 

CONSTITUIÇÃO DE UM FUNDO DE MANEIO NO VALOR DE 150,00 (CENTO E 

CINQUENTA EUROS), AFETO À COLABORADORA SUSANA CAMPOS. ------------------ 

  

7 - CONTRATOS DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS - Nº 4 DO ARTº 49º DA LOE - 

PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

catorze mil setecentos e quarenta e cinco, datada de treze de março do corrente ano, 

proveniente da Divisão de Aprovisionamento e Património, a remeter ao Executivo 

Municipal, para conhecimento, a relação dos contratos de aquisição de serviços, 

celebrados no período compreendido entre vinte e um de fevereiro e três de março do 

corrente ano, conforme estipula o n.º 4 do art.º 49º da LOE. ----------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

8 - ADESÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES À CASA DA AMÉRICA 

LATINA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, um ofício com o registo de entrada número mil oitocentos e 

oitenta, datado de treze de fevereiro do corrente ano, proveniente da Casa da América 

Latina em Lisboa, solicitando à Câmara Municipal a adesão à mesma com a quotização 

anual no valor de 1.500,00 (mil e quinhentos euros). -------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A 

FAVOR DO PSD E QUATRO ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A ADESÃO DA 

CÂMARA MUNICIPAL À CASA DA AMÉRICA LATINA, COM A QUOTIZAÇÃO 

ANUAL DE MIL E QUINHENTOS EUROS. ------------------------------------------------------------ 

  

9 - PARJOVEM - ASSOCIAÇÃO JUVENIL DE PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

CAUÇÃO E TAXA DE ALUGUER PELA CEDENCIA DE BARREIRAS PARA A 

REALIZAÇÃO DO IV TRAIL DA RAPOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número doze mil 

trezentos e setenta e oito, datado de um de março do corrente ano, no qual a Parjovem – 

Associação Juvenil de Paredes, solicita a isenção do pagamento de caução e taxa de 

aluguer pela cedência de barreiras para a realização do IV trail da raposa. --------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ASSOCIAÇÃO PARJOVEM – ASSOCIAÇÃO JUVENIL DE PAREDES, DO 

PAGAMENTO DE CAUÇÃO E TAXA DE ALUGUER PELA CEDÊNCIA DE 

BARREIRAS PARA A REALIZAÇÃO DO IV TRAIL DA RAPOSA. ------------------------------ 

 

Não participou na discussão e votação deste ponto o Senhor Vereador José Luís Sá, por 

motivo de impedimento. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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10 - GRUPO DESPORTIVO DA PORTELA - PEDIDO  DE ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS REFERENTES AO EVENTO "CAMINHADA 

DO DIA DA MAE" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um ofício com registo de entrada número, mil novecentos e oitenta 

e cinco, datado de catorze de fevereiro do corrente ano, proveniente do Grupo Desportivo 

da Portela, que solicita a isenção do pagamento de todas as taxas referentes ao evento “X 

Grande Prémio de Atletismo de Rebordosa Corrida/Caminhada Dia da Mãe.” --------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ISENÇÃO EFETUADO PELO GRUPO DESPORTIVO DA PORTELA, ISENTANDO-O 

DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS REFERENTES AO EVENTO “X GRANDE 

PRÉMIO DE ATLETISMO DE REBORDOSA CORRIDA/CAMINHADA DIA DA MÃE.”- 

  

11 - NELSON JOSÉ TELES SOUSA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS 

RELATIVAS À REALIZAÇÃO DO EVENTO "2º REBORDOSA YOUTH FESTIVAL" - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número treze mil cento e 

trinta e nove, datado de seis de março do corrente ano, em nome de Nelson José Teles 

Sousa, a solicitar a isenção de todas as taxas relativas à realização do evento “2º 

Rebordosa Youth Festival” e do pagamento da caução devida pela cedência de barreiras 

de proteção.  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR NELSON 

JOSÉ TELES SOUSA DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS REFERENTES À 

REALIZAÇÃO DO EVENTO “2º REBORDOSA YOUTH FESTIVAL”, BEM COMO DO 

PAGAMENTO DA CAUÇÃO DEVIDA PELA CEDÊNCIA DE BARREIRAS DE 

PROTEÇÃO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

12 - JUNTA DE FREGUESIA DE VILELA - PEDIDO DE APOIO PARA A 

REALIZAÇÃO DA FEIRA MEDIEVAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um ofício com o registo de entrada número dois mil novecentos e 

sessenta, datado de dez de março do corrente ano, proveniente da Junta de Freguesia de 

Vilela, a solicitar a atribuição de um donativo para a realização da Feira Medieval.  

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR UM 

DONATIVO À JUNTA DE FREGUESIA DE VILELA NO MONTANTE DE MIL EUROS, 

CONFORME PROPOSTO PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. --- 

  

13 - CIRCO VÍTOR HUGO CARDINAL, LDA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS 

DA INSTALAÇÃO DO CIRCO NO PARQUE DA CIDADE E PELA COLOCAÇÃO DE 

CARTAZES - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um ofício com o registo de entrada número três mil e vinte e nove, 

datado de treze de março do corrente ano, proveniente da empresa Circo Vítor Hugo 

Cardinali, Lda, com sede em Lisboa, a solicitar a isenção do pagamento de taxas. ------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

QUINZE DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU A EMPRESA CIRCO 

VÍTOR HUGO CARDINALI, LDA, DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS. ------------- 

  

14 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PARA A FESTA DO 7.º ANIVERSÁRIO / 1.º 

FESTIVAL DO  JORDÂNIA FUTEBOL CLUBE DO PADRÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um email datado de catorze de março do corrente ano, a remeter 

um requerimento no qual o clube, Jordânia Futebol Clube do Padrão, com sede em 

Rebordosa, solicita a isenção do pagamento de taxas referentes à Festa do 7º 

Aniversário/1º Festival do Jordânia Futebol Clube do Padrão. ------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DEZASSEIS DE MARÇO DO CORRENTE ANO, QUE ISENTOU O CLUBE JORDÂNIA 

FUTEBOL CLUBE DO PADRÃO, DO PAGAMENTO DAS TAXAS DEVIDAS PELA 

REALIZAÇÃO DA FESTA DO 7º ANIVERSÁRIO/1º FESTIVAL DO JORDÂNIA 

FUTEBOL CLUBE. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - PROMOV - ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA - PEDIDO DE ISENÇAO 

DE TAXA CORTE DE TRANSITO, PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO DA 

"SERRAGEM DA VELHA" - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um email proveniente da Promov – Associação Cultural 

Recreativa, com sede em Rebordosa, datado de dezassete de março, a solicitar a isenção 

do pagamento da taxa do corte de trânsito para a realização do evento “Serragem da 

Velha”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADO DE 

DEZASSETE DE MARÇO, QUE ISENTOU A PROMOV – ASSOCIAÇÃO CULTURAL 

RECREATIVA DO PAGAMENTO DA TAXA REFERENTE AO CORTE DE TRÂNSITO 

PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO “SERRAGEM DA VELHA”. ----------------------------- 

  

16 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Ambiente, Divisão de 

Ambiente, com o número de identificação de processo geral catorze mil oitocentos e 

sessenta e nove, datada de treze de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, sete processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos 

urbanos por dificuldades económicas, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da 

Ação Social, e anulação de dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se 

aplique. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA. -------------------- 

  

17 - PEDIDO DE DECLARAÇÃO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE 

PÚBLICO - IRMÃOS TORRES PINTO, LDA - MÓVEIS - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Urbanismo, datado de treze de março do corrente ano, a propor ao 

Executivo Municipal, no âmbito do processo número 71/17G, em nome de Irmãos Torres 

Pinto, Lda-Móveis, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal. -------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DA FIRMA IRMÃOS TORRES PINTO, 

LDA-MÓVEIS., SITA NA RUA DO ESPINHEIRO, N.º 75, FREGUESIA DE GANDRA, 

CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DO 

PARECER TÉCNICO QUE SUSTENTA A PRESENTE DECISÃO. -------------------------------- 

  

18 - PEDIDO APOIO PARA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É 

REQUERENTE MANUEL FERREIRA TORRES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sessenta e quatro mil e sessenta e dois, datada de 

dezasseis de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

prótese dentária, em que é requerente Manuel Ferreira Torres, residente em Gandra. ------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

PRÓTESE DENTÁRIA EFETUADO POR MANUEL FERREIRA TORRES. --------------------- 
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19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE VIRGÍNIA MOREIRA BARBOSA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil cento e dez, datada de quinze de março do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Virgínia Moreira Barbosa, residente em Vandoma. ----------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR VIRGÍNIA MOREIRA BARBOSA. ----------------------------- 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE AIDA PAULA MAIA DE MAGALHÃES, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, treze mil oitocentos e dezanove, datada de dezasseis de 

março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Aida Paula Maia de Magalhães, da freguesia de Cete. ------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 
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TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR AIDA PAULA MAIA DE MAGALHÃES. ------------------- 

  

21 - ATRIBUIÇÃO À ASSOCIAÇÃO "UM NOVO CÂNTICO" UM APOIO PARA 

AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA 

+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, catorze mil e quarenta e quatro, datada de dezasseis de 

março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação 

para os utentes, em que é requerente a Associação “Um Novo Cântico”. ----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA “PAREDES AJUDA +”, A ATRIBUIÇÃO DE UMA VERBA DE 

TREZENTOS EUROS, PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO PARA OS UTENTES DA 

INSTITUIÇÃO “UM NOVO CÂNTICO”. ---------------------------------------------------------------- 

  

22 - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO PROTOCOLO CELEBRADO EM 28 DE 

MARÇO DE 1995 COM A ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME PACHECO 

- CLÁUSULA IV E V - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um parecer proveniente da Divisão de Educação e Cultura, datado 

de catorze de março do corrente ano, no qual se propõe a alteração das cláusulas IV e V 

do protocolo celebrado em vinte e oito de março de mil novecentos e noventa e cinco 

entre o Município de Paredes e a Associação Cultural José Guilherme Pacheco, com sede 

na rua Dr. José Magalhães em Paredes. ------------------------------------------------------------------- 
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POR PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, O ASSUNTO 

FOI RETIRADO DA ORDEM DE TRABALHOS. ------------------------------------------------------ 

  

23 - TOPONÍMIA EM BITARÃES, FREGUESIA DE PAREDES - APROVAÇÃO DE 

VIA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desenvolvimento Municipal, com 

o número de identificação de processo geral, doze mil quinhentos e cinquenta e dois, 

datada de dois de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia em Bitarães, na freguesia de 

Paredes, na Rua de S. Luís. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA EM BITARÃES, NA FREGUESIA DE PAREDES, 

NA RUA S. LUÍS E AS PARTES ESCRITAS SOBRE DESCRIÇÃO DA REFERIDA VIA, 

NOS TERMOS PROPOSTOS. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE LORDELO - APROVAÇÃO DE VIA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral, catorze mil quinhentos e 

vinte e dois, datada de dez de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia na freguesia de 

Lordelo, na Rampa do Mariano. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE,APROVAR AS PARTES 

DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE LORDELO NA RAMPA 

DO MARIANO E AS PARTES ESCRITAS SOBRE DESCRIÇÃO DA REFERIDA VIA, NOS 

TERMOS PROPOSTOS. --------------------------------------------------------------------------------------- 

  

25 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA S. MIGUEL DE GANDRA E NA 

TRAVESSA SANTO ANTÓNIO NA FREGUESIA DE GANDRA - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação proveniente do Pelouro de Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral, catorze mil setecentos e 

setenta e três, datada de treze de março do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a sinalização vertical na Rua S. 

Miguel de Gandra e na travessa Santo António, na freguesia de Gandra. ----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA S. MIGUEL 

DE GANDRA E NA TRAVESSA SANTO ANTÓNIO, NA FREGUESIA DE GANDRA, 

NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, 

REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - TOPONÍMIA DE BITARÃES, NA FREGUESIA DE PAREDES - APROVAÇÃO DE 

VIAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Desenvolvimento 

Municipal, com o número de identificação de processo geral, quinze mil duzentos e 

noventa e quatro, datada de catorze de março do corrente ano, a remeter ao executivo, 

para discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a Toponímia em Bitarães, 
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na freguesia de Paredes, nas vias: Rua da Ponte; Rua do Regato; Travessa Caminho do 

Ribeiro e Travessa da Rua do Sobreiro. ------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA EM BITARÃES, NA FREGUESIA DE PAREDES, 

NA RUA DA PONTE, RUA DO REGATO, TRAVESSA CAMINHO DO RIBEIRO E 

TRAVESSA DA RUA DO SOBREIRO E AS PARTES ESCRITAS SOBRE DESCRIÇÃO DA 

REFERIDA VIA, NOS TERMOS PROPOSTOS. --------------------------------------------------------- 

  

 

 

27 - CONTRATO-PROMESSA DE PERMUTA DE BENS PRESENTES POR BEM 

FUTURO, ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E JOSÉ FERNANDO MEIRELES DE 

SOUSA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral 

quinze mil oitocentos e setenta e dois, datada de dezasseis de março, proveniente do 

Pelouro de Desenvolvimento Municipal – Gestão de Projetos e Obras Municipais, na qual 

o Senhor Vereador do Pelouro dá conhecimento do contrato-promessa de permuta de 

bens presentes por bem futuro, celebrado com José Fernando Meireles de Sousa. ------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

28 - CEDÊNCIA DE PARCELA DE TERRENO PARA INTEGRAÇÃO NO DOMÍNIO 

PÚLICO, DE ANTÓNIO TEIXEIRA PEREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião um ofício com o registo de entrada número dois mil oitocentos e 

catorze, datado de sete de março, referente à cedência de uma parcela de terreno para 

integração no domínio público e no qual o munícipe António Teixeira Pereira, residente 
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na freguesia de Cete, dá a sua anuência às condições propostas. ---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU APROVAR, POR UNANIMIDADE, A 

ACEITAÇÃO DA INTEGRAÇÃO DA PARCELA CEDIDA POR ANTÓNIO TEIXEIRA 

PEREIRA, NO DOMÍNIO PÚBLICO. --------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo dez horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a 

presente reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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